

Fatoumata Samaké

« Les Mounas » : le voyage est dans l'assiette

Trésorière de l'association « Les Mounas » Fatoumata Samaké et ses amies font apprécier les spécialités de leurs pays pour tous les « gourmand-trotters »...



Fatoumata et ses complices se sont rencontrées autour du cours de cuisine qu'animait Agnès Henocq au sein du pôle local d'économie solidaire chevillais. Algériennes, Marocaines, Maliennes... et Françaises, c'était pour ces femmes de tous horizons l'occasion d'échanger et de partager leur culture et leur savoir-faire en matière d'art culinaire. Au fil des échanges et des cours, elles se révèlent être de si fins cordons-bleus, que germe l'idée du développement de cette activité. En même temps, c'était donner toute leur place dans la cité à ces femmes qui œuvrent quotidiennement dans l'om-

bre. Avec ces paramètres, l'association « Les Mounas » naît il y a 3 ans. Au passage « mouna » signifie « pourquoi pas » en malien. Depuis, cette activité pimente leur quotidien. Elles préparent pour les collectivités, les entreprises et les particuliers, des plats succulents aux couleurs et aux saveurs de leur continent. Couscous, yassa, maffé, thiéboudienn, pâtisseries orientales, bis-sap, boisson au gingembre... C'est au choix. Aujourd'hui, Fatoumata Samaké, mère de famille, et ses amies ont un souhait qui leur est cher. Elles rêvent d'une cuisine équipée pour leur association. Elles

< Elles rêvent d'une cuisine mieux équipée. >

rencontrent d'autres partenaires actuellement (collectivités locales, institutions publiques...) afin de stabiliser durablement leur projet, de l'aménager par des formations, ce qui pourrait être la base d'un atelier d'insertion et ainsi valoriser au mieux leurs talents. De ce fait, l'activité est mise un peu en sommeil mais c'est pour la bonne cause... Vous les reverrez... très prochainement. Les délices de l'Afrique seront, si vous le souhaitez, à votre table.

Présidente : Mme Malka El Hernani - Contact : 29, rue Dericbourg - Chevilly-Larue

Yvette Mangeant – Annick Magnier

Engagées dans la lutte contre la mucoviscidose

Yvette Mangeant et Annick Magnier consacrent toute leur énergie à trouver des fonds pour aider la recherche à vaincre la maladie.

Toutes deux grand-mères, Yvette et Annick ont chacune un de leurs petits-enfants atteint par la mucoviscidose. Dans leur chair de femme et de mère, la douleur est si profonde qu'elles décident ensemble d'agir. Sous la plume, difficile de parler ici de « mamies » tant

< Les fonds récoltés par leurs actions sont directement reversés à la recherche. >

leur foi de vaincre cette maladie génétique est grande. Leur dynamisme fédère une douzaine de retraités. Leur but, récolter des fonds pour faire avancer la recherche, et donner de l'espoir aux 200 enfants qui chaque année naissent avec la mucoviscidose. Comment ? En installant dans toutes les manifestations communales des stands de pêche à la ligne, tombola ou buvette. De A à Z, Yvette, Annick et leurs amis s'occupent de tout. Les fonds récoltés par leurs actions sont

directement reversés à la recherche. Grâce à l'immense soutien de Patrick Blas, président de l'ACSF (association familiale sociale et culturelle), avec tout l'orchestre d'harmonie de Chevilly-Larue, elles confient avoir des ailes. « Dans le cadre des Virades de l'Espoir, ils nous

prêtent généreusement leur concours en donnant chaque année des concerts au profit de notre cause. » Oui, toutes ces initiatives sont utiles pour combattre la maladie et, quand Yvette et Annick apportent un chèque à l'hôpital Robert-Debré, il y a comme de la joie dans les cœurs de tous ceux que l'on nomme « les enfants aux baisers salés ».

Yvette Mangeant : 01 56 30 08 32
Annick Magnier : 01 46 87 49 36

